



Marathon-Gottesdienst

„Es läuft gut mit Gott!“, so lautet am Tag vor dem großen Rennen das Motto des diesjährigen Marathon-Gottesdienstes.

Am Samstag, 13. April 2019 um 18.00 Uhr findet ein besonderer Gottesdienst in der Ursulinenkirche statt. Am Vorabend des Palmsonntag sind alle Läuferinnen und Läufer, Fans, Freundinnen und Freunde des Linz-Marathons, Organisator/innen und Interessierte eingeladen, ihre Gedanken in Gebeten und Liedern vor Gott zu bringen und sich segnen zu lassen. Als geistliche Labstation bietet die Andacht für alle Athlet/innen die Gelegenheit, die Energiespeicher für Körper, Seele und Geist zu füllen – sozusagen der letzte Schliff für die ganzheitliche Vorbereitung auf das kommende Rennen.

Vorbereitet wird diese Feier mit abschließendem Läufersegen von der Katholischen Jugend Oberösterreich (kj oö). Der Arbeitskreis Jugendliturgie um Diözesanjugendseelsorger Michael Münzner, der selbst seit Jahren aktiver Marathonläufer ist, hat sich die Frage gestellt, wie ein Marathonlauf und das eigene Leben in Verbindung zueinander stehen. Für die musikalische Gestaltung sorgt die Band der kj oö.

Die Katholische Jugend OÖ möchte mit dem Gottesdienst zum Ausdruck bringen, dass es bei Fitness nicht nur um einen gestählten Körper, sondern auch um eine gesunde Seele und um Gemeinschaft geht.

Rückfragekontakt:

Regina Leirich
Referentin Fachbereich Jugendliturgie der Katholischen Jugend OÖ
Pastoralamt der Diözese Linz
A Kapuzinerstraße 84, A-4020 Linz
T +43 732 7610 3365
M +43 676 8776 3365
E regina.leirich@dioezese-linz.at
H oe.kjweb.at